

SUMARIO

1. c. Stickler, Tribunal Supremo de la Signatura Apostólica, 29 septiembre 1989: Derechos. Violación de la ley en la decisión de un Dicasterio Romano. Anexos I-III	307-323	(3-19)
2. c. Gil de las Heras, Tribunal de la Rota de la Nunciatura Apostólica, 30 enero 1990: error doloso, falta de discreción de juicio, incapacidad de asumir, exclusión de la indisolubilidad	325-339	(21-35)
3. c. Alonso Rodríguez, Tribunal de la Rota de la Nunciatura Apostólica, 2 diciembre 1989: incapacidad para asumir las obligaciones esenciales del matrimonio	341-356	(37-52)
4. c. Zayas, Tribunal Eclesiástico de la archidiócesis de Barcelona, 28 octubre 1988: error doloso, error de cualidad, incapacidad para asumir las obligaciones esenciales	357-376	(53-72)
5. c. González Martín, Tribunal Eclesiástico de la diócesis de Badajoz, 12 diciembre 1988: simulación y miedo	377-384	(73-80)